
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Greves-
mühlen 

vom 10.11.2015

Top 7 Informationen und Sonstiges

Es liegt ein formloser Antrag von Herrn Klemkow vom „Spielgarten“ e.V. auf Erlass 
der Raummiete des Luise-Reuter-Saals für seine jährliche Adventsfeier vor. Frau 
Schulz berichtet, dass Herr Klemkow über das Antragsverfahren für Förderanträge 
informiert wurde und ihm dementsprechend ein Antragsvordruck mit Bitte um Rück-
gabe bis zur heutigen Sitzung zugesandt wurde. Diesen Termin hat Herr Klemkow 
leider nicht wahr genommen.
Die Ausschussmitglieder beschließen, den Antrag am 14.12.2015 vor der Sitzung 
der Stadtvertretung zu beraten, sofern Herr Klemkow den Antrag formgerecht auf 
dem ihm zugesandten Vordruck nachreicht.

Frau Oberpichler lobt das Sportfest für die Kindergärten vom SV „Blau-Weiß“ am 
27.10.2015 (Verleihung Turnkrähe).

Herr Bühring informiert darüber, dass auch im kommenden Jahr der „Blau-Weiße“ 
Sportnachmittag stattfinden wird. Das Fest soll größer aufgezogen und die Schulen 
integriert 
werden. Es ist zudem ein Schul-Cup mit Socceranlage geplant.

Es werden folgende Sitzungstermine für 2016 festgelegt:

26.01.
15.03.
10.05.
23.08. (nur wenn notwendig)
11.10.
22.11.

Die Arbeitsgruppe, die sich einmal jährlich zur Vorberatung aller eingegangenen An-
träge auf finanzielle Zuwendungen trifft, wird sich Anfang/Mitte Januar 2016 in der 
Kindertageseinrichtung „Am Lustgarten“ zusammenfinden. Der Termin wird von der 
Verwaltung organisiert.

Frau Scheiderer informiert über die Eröffnung eines Pfegedienstes/Sozialstation des 
DRK ab 01.12.2015 in Grevesmühlen, Badstüberbruch 25. 
Weiterhin berichtet sie über die Bildung einer Arbeitsgruppe „Schulentwicklung“. 
Diese wird aus Vertretern von Lehrern, Eltern, Schülern, des Schulträgers sowie der 
Leiterin der Kita „Am Lustgarten“ bestehen. Herr Bühring, Herr Schönfeldt und Herr 
Scharnweber erklären ebenfalls ihre Bereitschaft.
Die AG wird sich u. a. mit den Themen Aula und Entwicklung der Schülerzahlen be-
fassen. Beginn soll im Februar/März 2016 sein.



Die Stadtvertretung ist mit dem Bau der Aula sehr überrascht worden, so Herr 
Schönfeldt. 
Leider wird es stets so dargstellt, als sei er gegen eine Aula. Er betont, dass dies ab-
solut nicht der Fall ist, sondern er es einfach nur vernünftiger findet, das Bestehen-
de zu nutzen.

Er spricht weiterhin die Einträge in das Ehrenbuch der Stadt Grevesmühlen an. Bis 
zum 15.03.2016 müssen Vorschläge eingereicht werden.

Herr Rehwaldt informiert über kulturelle Veranstaltungen in der Stadt:
- Straßenfest 2015: - findet am 28.11.2015 mit den bewährten Veranstaltun-
gen statt,

  dieses Jahr allerdings um die Kirche herum
- Stadtfest 2016: - findet vom 10.-19.06.2016 statt

- die Wobag und die Stadtwerke engagieren sich in gleichem 
Maße 

  wie letztes Jahr
- am 10.06.2016 ist Bürgermeisterempfang
- am 11.06.2016 ist der Stadtfestumzug
- die Fußball-WM wird auf Leinwand auf dem Marktplatz gezeigt

Herr Bühring unterbreitet den Vorschlag, den Tag der Vereine auf die Festwiese Am 
Ploggensee zu verlegen. 
Herr Rehwaldt kann sich auch vorstellen, diesen Tag mit der Regionalmesse zu kop-
peln. Am 24.11.2015 trifft sich der Vereinsbeirat, der das Thema dann beraten wird.

Frau Oberpichler infomiert über eine Einladung von der Regionalen Schule „Am 
Wasserturm“ zur Schulkonferenz am 20.10.2015 zum Thema Aula. Diese Einladung 
erging per Email, kam jedoch nicht bei Frau Oberpichler an.

Herr Prochnow äußert seinen Unmut über das Nichteinhalten des Parkverbotes zur 
Kulturnacht. Der Bauhof und die Stadtwerke kamen schwer an den parkenden Fahr-
zeugen vorbei. Ein Verkehrsüberwacher war nicht in Sichtweite. Hier muss stärker 
kontrolliert werden. Trotzdessen war es aber wieder einmal eine gelungene Veran-
staltung, so Herr Prochnow.


